
 結    果 代表生徒コメント 

女
子
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
部 

１回戦   対津和野高校 
   第１セット  三刀屋 ２５－２０ 津和野 
   第２セット  三刀屋 ２５－２１ 津和野 
     セットカウント ２－０ 勝利 
２回戦   対大社高校 
   第１セット  三刀屋 １５－２５ 大社 
   第２セット  三刀屋 １５－２５ 大社 
     セットカウント ０－２ 敗退 

私たちは４日から行われた県総体に出場しました。 
１回戦 津和野高校と対戦し、２－０で勝ち、２回戦大社高校

に０－２で負けてしまいました。 
いい結果を残すことができなかったことは悔しいですが、最後

まで私たちらしく笑顔でつなぐバレーができました。今までお

世話になった方々への感謝の気持ちでいっぱいです。 
これからも三高女子バレー部の応援よろしくお願いします。 

卓
球
部 

【団体戦】：男子 1 回戦 三刀屋１－４飯南 

      女子 1 回戦 三刀屋３－０大東 

         2 回戦 三刀屋０－３松江商業 

【個人戦】 

男子シングルス １回戦敗退 品川大和、山毛翔太、内田達也、 

西村昇悟、勝部佑一、内田眞太郎 

        ２回戦敗退 和泉僚 

男子ダブルス 

１回戦敗退 品川・西村ペア、山毛・内田ペア、和泉・勝部ペア 

女子シングルス １回戦敗退 佐々木優、佐藤優衣、石田歩、 

若槻帆乃佳、飯國愛菜、坪倉凪沙 

黒目有紀 

２回戦敗退 柿木紗雪、高花菜摘 

女子ダブルス  １回戦敗退 石田・若槻ペア、中西・松島ペア 

        ２回戦敗退 佐々木・佐藤ペア、柿木・高花ペア 

今回の総体は、３年生にとっては最後の大会となりました。個

人戦では、どの部員も、自分が持っている力をすべて出し切っ

て、良いプレーができたと思います。 
その結果、男女ともに力を合わせて、良い試合ができました。

３年生はこれで終わってしまいますが、１・２年生にはこれか

らも頑張って欲しいと思います。応援ありがとうございまし

た。 

剣
道
部 

【男子団体】 １回戦  三刀屋 ２－１ 出雲農林 
【個人戦】  鈴木昭平 3 回戦敗退 

森山 耀・石田智暉・安部勝久 初戦敗退 

今回の総体では３年生にとって最後の大会でした。 
結果はどうであれ、それぞれの持てる力をすべて出し切って悔

いの残らない最高のプレーができたと思います。２年生は今後

につながる大事な大会だったので、しっかりと稽古をしてこの

悔しさをバネにさらに躍動してほしいと思います。 

柔
道
部 

男子団体 １回戦  三刀屋 ０－５ 浜田高校 
個人戦 ６０㎏級：陶山拓郎、石田一伎 ～ １回戦敗退 
    ６６㎏級：定本大地、須山暁裕 ～ １回戦敗退 
   １００㎏級：奥井大勢 ～ ２回戦敗退 

団体戦では目標としていた１勝ができず残念でした。 
個人戦では、３年生は最後の試合として頑張り、1・2 年生は、

これからの課題を見つけることができたと思います。 
１・２年生には、これからも頑張って欲しいです。 
応援ありがとうございました。 

サ
ッ
カ
ー
部 

三刀屋高校・大東高校 １―３ 出雲北陵高校 
 

サッカー部は、出雲北陵高校と戦い、１対３で負けました。 
２年生と大東高校の選手とマネージャーにはこれからも頑張っ

て欲しいと思います。 
応援してくださった方々ありがとうございました。 

野
球
部 

５月２９日（金）１回戦 三刀屋９－４出雲西 
５月３０日（土）２回戦 三刀屋９－７出雲北陵 
５月３１日（日）準決勝 三刀屋４―８大社 

夏に向けて課題が見つかったので、夏まで残り少ないですが、1

日 1日の練習を大切にしていきたいと思います。 

水 
泳 

吉川航輝  １００ｍ平泳ぎ  １分０７秒４１ …３位 
２００ｍ平泳ぎ  ２分２１秒８７ …２位 

          【両種目中国大会出場権獲得】 

６月６日に行われた県総体では、目標にしていた中国大会への

出場権を獲得できました。 
タイムは満足できるようなものではありませんでしたが、ベス

トをつくせたのでよかったです。 
中国大会ではいい記録を残せるよう、頑張ります。 

少
林
寺
拳
法 

少林寺拳法インターハイ出場者選考会 
門脇宥紀菜    【結果：インターハイに出場】 

私は５月２４日に鳥取県立武道館で行われた少林寺拳法インタ

ーハイ出場者選考会に出場しました。その結果インターハイに

出場することが決まりました。選考会で指導していただいたこ

とを意識して、これまで以上に練習に励みたいと思います。応

援ありがとうございました。 

吹
奏
楽 

私たちは６月６日に出雲市民会館で行われた出雲地区吹奏楽祭に出演してきました。コンクール当日と同じ会場での本番ということ

もあり、とても貴重なステージとなりました。今回でた課題、気づきを８月にあるコンクールで活かせるよう、これからの練習に取

り組んでいきたいと思います。 

演
劇
部 

５月２８日、２９日に行われた講習会に参加してきました。１、２年生は、他校の人たちとの交流や作品を作ることなど今回学んだ

ことをこれからの活動で活かしていってほしいと思います。 
７月１８日、１９日には自主公演を行います。 

美
術
部 

２日目は雨が降り、苦労しましたが、３日間みんな集中して作品作りに取り組めたと思います。今回の講習会でそれぞれ得たものを、

今後の作品制作に活かしていきたいと思います。 

書
道
部 

今回のコンクールでは、それぞれ今までやってきたことを出すことができたと思います。 
今回学んだことを次に生かせるようにしたいです。 

皆さんお疲れさまでした!! まだこれから大会がある部活動やインターハイに出場される部活動は、よい結果が残せるように頑張ってください！ 


